



Cerveza Mica nuevo colaborador de la Federación Madrileña de Padel.

- **Cerveza Mica ha visto en la Federación Madrileña de Padel un gran aliado. Ambos tienen objetivos comunes de sostenibilidad y esto será un punto de arranque en común importante para ambos.**
- **Cerveza Mica además será el colaborador exclusivo de I Torneo Cerveza Mica, que se celebrará en las instalaciones de la FMP en el P.D. Puerta de Hierro del 29 de mayo al 4 de junio.**

Madrid, 18 de mayo.- Cerveza Mica ya ha colaborado en otras ocasiones equipos deportivos, tanto de padel locales en Aranda de Duero, como de Balonmano, con el que sigue vigente una colaboración en el equipo Villa de Aranda. En esta ocasión da un paso más con la Federación Madrileña de Pádel (FMP), en que se centrará principalmente en fomentar a igual que la FMP aspectos importantes que ambas organizaciones inciden respecto a la sostenibilidad.

Quizás sea el campo lo que les ha unido. En el caso de Cerveza Mica el campo donde cultiva el cereal con el que luego elabora su cerveza y en el caso de la FMP el campo de juego donde sus federados disfrutan con la pala. Ambos tienen claro algo que la sostenibilidad les ha unido y quieren reforzar este aspecto con este acuerdo.

“Mica Te Falta Campo” es una cerveza comprometida con dar visibilidad a la vida rural y conectarla con la actualidad y la cultura emergente. Esta será la cerveza protagonista del acuerdo.

Dentro de este acuerdo en el que ha intervenido la agencia publicitaria El Hombre del Paraguas, han creado una campaña súper creativa y que explica a la perfección el porqué de esta campaña. Cerveza Mica enseñará a los federados de la FMP cómo es el campo dónde cultivan, cómo es la vida en el campo, y los federados de la FMP



enseñarán a Cerveza Mica a jugar al pádel, a los dos les falta campo a cada uno de una manera.

Gracias a la colaboración con la FMP (Federación Madrileña de Pádel) crearemos un buen ambiente con participantes de calidad y despertaremos la emoción por los entusiastas de este deporte de moda.

El I Torneo de Veteranos Mica se celebrará en las instalaciones de la FMP en el Parque Deportivo Puerta de Hierro del lunes 29 de mayo al domingo 4 de junio. A esta prueba podrán apuntarse todos aquellos federados mayores de 35 años.

Así mismo, Mica también colaborará en la fiesta de la entrega de trofeos de las Ligas de Veteranas FMP 2022/2023 aportando premios para las campeonas de cada categoría.

Juan Cereijo CEO de Cerveza Mica señala *“Es una colaboración en el que seguro aprenderemos mucho de todos los federados y compartiremos con ellos grandes momentos, pero sobre todo tenemos un camino en común, la sostenibilidad y ambos vamos a trabajar en este aspecto. La FMP está haciendo que nos sintamos cada día más comprometidos con sus federados y estamos creando actividades que esperamos den mucho que hablar y sean muy satisfactorias para los federados de la FMP”*

Sobre Cerveza Mica

Situada en Aranda de Duero, CERVEZA MICA empezó su andadura en el año 2014 con un propósito de impacto social y medioambiental en su ADN. Su nombre procede de la mica, un mineral abundante en la localidad burgalesa de Fuentenebro, un terreno muy especial por su mineralidad y ser el único pueblo con clima de alta montaña de la Ribera del Duero. Aquí, los antepasados de Juan Cereijo cultivaron la cebada durante décadas. Ellos fueron los auténticos pioneros. Y desde origen sale ahora la materia prima con la que esta *brewery* castellanoleonesa elabora sus cervezas de manera cien por cien natural y artesana. Un proyecto con grandes aspiraciones de casi diez años y más de 45 premios mundiales acumulados, muchos de ellos como mejor cerveza internacional.